

## **Por primera vez en muchos años Joan Sebastian graba a dúo una canción que no es de su autoría**

A todo el mundo le puede pasar. Esta vez Joan Sebastian se enamoró no a primera vista sino en una primera audición, apenas la escuchó y valoró la originalidad de su letra, lo armonioso de su melodía y lo sensual de su arreglo. Y la que lo sedujo en forma tan inesperada fue “Aire”, la canción pop cuyo título se usa como nombre del nuevo álbum de su compositora: Luz Ríos.

Artista de exitosa trayectoria y con cuatro grabaciones en su discografía, nacida en México pero criada en Estados Unidos, al escribir “Aire” Luz Ríos construyó una metáfora que retrata lo sensible que es una mujer enamorada cuando abre los ojos y comprueba que “el primer suspiro de la mañana” está henchido de un “aire” que la abraza y la envuelve con los sutiles tentáculos del amor.

Poeta, inspirado compositor, ídolo de multitudes e inquieto por naturaleza, Joan Sebastian se emocionó de tal manera al escuchar el tema que, de inmediato, decidió convertirse en ‘padrino’ del lanzamiento e ir todavía mucho más allá en su apoyo al grabar un dueto que lo sitúa como todo un galán de la música, formando con Luz una memorable pareja discográfica.

En el dueto ella aporta la ternura; y él, su inconfundible estilo vocal. El resultado es impresionante. Dejan la grata sensación de que ambos han cantado juntos durante mucho tiempo. Verso a verso, se introducen en un “Aire” repleto de invocaciones románticas, elaborando un mensaje que conmueve por la fuerza de su verdad y por lo apasionado de su interpretación.

La grabación se hizo en el estudio de Joan Sebastian en Cuernavaca, Morelos.

Este es el primer dueto que él graba en muchos años. Pero lo más significativo de su decisión es que por primera vez en su carrera ha participado en la grabación de un tema que no es de autoría.

“Estoy muy emocionada”, ha comentado Luz Ríos en relación a este hecho. “Con Joan hemos formado una excelente sociedad artística y la verdad es que me siento muy agradecida por su participación en este proyecto”.

Agregó la artista que “Aire”, su nuevo álbum es “un disco muy orgánico y está vestido de bellísimos arreglos e influencias musicales que reflejan mi gusto. Es también un conjunto de emociones que el ser humano vive y siente cada día; un disco muy balanceado, con intensas baladas pop y ritmos más bailables con un toque de rock. Los instrumentos claves son esas gloriosas guitarras acústicas y

eléctricas que brillan en cada canción”.

Innovadoramente, el lanzamiento de este CD viene precedido por la difusión simultánea de dos sencillos: “Aire”, el dueto en que participa Joan Sebastian; y la balada “No Me Da La Gana”, otra composición de Luz Ríos, de la cual acaba de filmarse un video clip donde la artista expone frente a las cámaras su intensa capacidad de expresión.

Trece son las canciones que se incluyen en este álbum. Ocho pertenecen a Luz, quien en “No Me Da La Gana” confiesa lo inconfesable: “No me da la gana de seguir fingiendo que soy fuerte”, un canto que se grita revistiéndolo con la sincera admisión de una realidad que muchas otras mujeres actuales quizás preferirían ignorar.

Ahora mismo “Aire” y “No Me Da La Gana” están estrenándose en radio en todo Estados Unidos.

El álbum “Aire” es un lanzamiento de LCR Records. Producido por Ralph Stemmann, Richard Carpenter, Luz Ríos y Costas Gus Christ.

Más información sobre Luz Ríos:

[www.LuzRios.com](http://www.LuzRios.com) -- [myspace.com/luzrios](http://myspace.com/luzrios)

Contactos:

Frank White

[FrankWhite@lcrmusic.com](mailto:FrankWhite@lcrmusic.com)

Richard Carpenter

[Rich.Carpenter@lcrmusic.com](mailto:Rich.Carpenter@lcrmusic.com)